

69028

TOMAS P. MACHALE. *El Frente de la Libertad de Expresión*. Santiago, Chile,
Editorial Portada, 1972. 229 p.

El autor demuestra que es uno de esos hombres —escasos, por cierto— sensibles a los acontecimientos públicos, puesto que los examina con inteligencia y con decisión los valora. Su obra es un documento claro y bien organizado en el que refleja, con toda la poderosa evidencia que encierran los hechos mismos, los momentos difíciles que en los últimos años ha sufrido una de las instituciones esenciales del régimen de gobierno democrático, constitucional y pluralista de Chile.

MacHale ha observado desde su triple condición de abogado, profesor y periodista, tan de cerca las oscilaciones del Poder con relación a la Libertad de Expresión que, diríase, no tan sólo las ha vivido, sino también padecido. La compilación minuciosa de datos y la narración suscrita de circunstancias, unos y otros extraídos sobre todo de las crónicas de periódicos diferentes y de ten-

Estudios Jurídicos n° 1-2.

Santiago.

julio - diciembre de 1973.

P.525

dencias dispares, reflejan la estrategia gubernativa oscilante frente a la Libertad de Expresión, la que se traduce tan pronto en embestidas directas o encubiertas que buscan la censura o en pacificaciónes calculadas, pero que no significan retroceso. El libro se lee con facilidad y con interés que concluye apasionando. Al cerrar sus páginas, el lector permanece meditando en la vigencia de los juicios críticos vertidos por el autor, los que hoy, varios meses después de aparecida la obra, conservan el mismo significado vital para la democracia chilena.

El frente de la libertad de expresión. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El frente de la libertad de expresión. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)